

CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO

sección sindical CGT-RTVE-tlfno.-915334697-tve@cgt.es

Madrid-octubre -2005

IIQUE SE SANEEN ELLOSII

El Gobierno del PSOE, a través del ministro de economía y vicepresidente segundo, ha empezado la campaña contra los trabajadores de RTVE, el actual tamaño del ENTE y el servicio público de radiotelevisión.

Solbes ha empleado, interesadamente, la expresión plan de saneamiento para referirse a RTVE, lanzando un mensaje negativo, a ciudadanos y trabajadores, sobre nuestra empresa. Así pretenden preparar el terreno, para llevar a termino sus visiones neoliberales, haciendo imprescindibles a los ojos de la opinión pública los planes de la SEPI; seguidamente directivos y medios de comunicación se prestan a repetir sus palabras, colaborando con la estrategia de reducir el papel de la radiotelevisión pública.

Hasta ahora se saneaban los lugares insalubres (malos para la salud), ahora lo moderno es sanear también a las personas.

Ya hemos visto anteriormente esta estrategia en las reconversiones de las empresas públicas que han realizado los gobiernos de este país. En nombre de la competitividad y la eficacia, primero "sanean" y luego privatizan total o parcialmente, siendo el resultado su venta o la reducción de su presencia en el sector en el que operan. ¿CUÁL SERÁ EL PAPEL QUE TIENEN RESERVADO PARA RTVE?

El Gobierno ha presentado una disposición adicional en los presupuestos generales del año que viene, la cual supedita la subvención de 575,2 millones de euros a que se establezca un Convenio con el Estado que suscribirá el Ente RTVE, y enuncia las materias que regulará; éstas afectan a todos los sectores de nuestra empresa incluyendo la política de personal y los "recursos humanos", pero no concreta como lo van a hacer.

Entonces aparece Caffarel y nos cuenta que el plan se debería de haberse hecho hace más de una década y que se han comenzado a establecer reuniones y mecanismos de consulta, total pretenden que la cosa esta vez vaya rápida y en serio.

Pensamos que ante esta situación solo cabe pronunciarse claramente. Nosotros, la sección sindical de la CGT-RTVE, estamos en contra de medidas que supongan reducción de plantilla, peores condiciones de trabajo, privatización o reducción de partes de RTVE y limitación del servicio público, y os invitamos a que conjuntamente nos organicemos y nos opongamos activamente contra quienes intenten llevarlo a cabo, sean quienes sean los responsables. **Solo con la movilización podemos defendernos.**

Como hemos manifestado otras veces, solo nos tenemos a nosotros mismos.

NO QUIERO SEGUIR SIENDO UN KLINEX LABORAL